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всех стран, соединяйтесь!

ГАЗЕТА ВЫХОДИТ 
3 РАЗА В НЕДЕЛЮ

МБОЧЛЯ ЛРЛШШ
ОРГАН ПОЛЕВСКОГО ГК КПСС И ГОРСОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

21 октября
1953 года

Пленум Свердловского обкома КПСС
14 —15 октября 1953 года состоялся пленум Сверд

ловского обкома КПСС.
Пленум заслушал и обсудил доклад председателя 

исполкома областного Совета депутатов трудящихся 
тов. Николаева К. К. „Об итогах пленума ЦК КПСС и 
задачах Свердловской партийной организации по даль
нейшему развитию сельского хозяйства области“ и при
нял соответствующее постановление.

Боевая задача 
парторганизаций 

города

VIII городская партийная конференция
Дневник конференции

Закончила свою работу VIII-я 
городская партийная конферен
ция. Делегаты всесторонне и 
глубоко обсудили отчетный док
лад секретаря горкома тов. Бур
лакова и ревизионной комиссии. 
Конференция признала работу 
ГК КПСС за отчетный период 
удовлетворительной, избрала но
вый состав горкома и наметила 
очередные задачи городской пар
тийной организации.

Партийная конференция от
метила, что за отчетный пери
од горком КПСС и первичные 
парторганизации улучшили ор
ганизационно-партийную и пар
тийно-политическую работу, бо
льше уделяли внимания хозяй
ственной деятельности предпри
ятий и организаций города.

Промышленные предприятия 
города в прошлом году перевы
полнили план по валовой и то
варной продукции. Успешно 
справились с девятимесячным 
планом 1953 года коллективы 
Криолитового завода, завода 
Оцинкованной посуды, завода 
,,Красный металлист“, Мрамор
ных изделий, Северского строй
управления и других предприя
тий. Колхозы и подсобные хо
зяйства организованно провели 
уборочные работы 1952 года и 
весенний сев 1953 года.

Вместе с тем конференция от
метила, что горком КПСС и пер
вичные парторганизации допу
скают в своей работе серьезные 
недостатки. Не дооценивалась 
проверка исполнения, в резуль
тате многие решения горкома и 
партийных собраний оказались 
невыполненными. Не устранены 
серьезные недостатки в подбо
ре, расстановке и воспитании 
кадров номенклатуры ГК КПСС. 
За отчетный период сменилось 
31 процент номенклатурных ра
ботников.

Конференция и выступающие 
делегаты отметили, что многие 
руководители партийных, хо
зяйственных, советских и проф
союзных организаций слабо спо
собствуют развитию самокрити
ки и особенно критики снизу, 
не реагируют своевременно 
на критические замечания и 
предложения коммунистов.

Профсоюзы, указала конфе
ренция, слабо мобилизуют тру
дящихся на выполнение планов 
и обязательств, плохо борются 
за укрепление трудовой дисцип
лины, в организации соревно
вания много формализма.

Серьезные недостатки деле
гаты конференции вскрыли в 

работе Северского завода, Гу- 
мешевского рудника и других 
предприятий по выполнению 
производственного плана.

Конференция потребовала от 
директора Северского завода тов. 
Вершинина, Гумешевского ру
доуправления тов. Ясевич, на
чальника конторы Подсобных 
предприятий тов. Степанова и 
секретарей парторганизаций тт. 
Мироненко, Красикова и Чистя
кова принять исчерпывающие 
меры по улучшению работы, 
ликвидировать долг государству 
по выпуску продукции и обес
печить устойчивую работу пред
приятий.

Перед руководителями строи
тельных организаций поставле
на задача — добиться резкого 
подъема строительных работ при 
высоком качестве и обеспечить 
своевременный ввод в эксплоа- 
тацию жилья и культурно-бы
товых объектов.

Крупные недостатки конфе
ренция вскрыла в работе город
ского Совета и потребовала уст
ранить недостатки по благоуст
ройству города, ремонту дорог, 
улучшить работу местной и ко
оперативной промышленности.

Делегаты конференции вы
сказали много ценных предло
жений и практических замеча
ний по улучшению партийно-по
литической и массовой работы, 
работы клубов, библиотек, проф
союзных и комсомольских ор
ганизаций, торговли, общепита, 
деятельности советских и хо
зяйственных органов.

В постановлении конферен
ции определены задачи по лик
видации недостатков в партий
ной, хозяйственной работе, в 
постановке идеологической рабо
ты, улучшении руководства шко
лами города, партийным просве
щением, комсомольскими, проф
союзными организациями, ра
ботой добровольных обществ.

VIII-я городская партийная 
конференция призвала комму
нистов и всех трудящихся го
рода мобилизовать все силы 
на выполнение решений партии 
и правительства в области раз
вития промышленности, сель
ского хозяйства и в деле даль
нейшего подъема материального 
и культурного уровня жизни 
народа, добиться досрочного вы
полнения годового плана и 
социалистических обязательств 
всеми предприятиями города.

Претворить в жизнь поста
новление VIII-ой городской парт
конференции — боевая задача 
парторганизаций города.

18 октября продолжались пре
ния по отчетному докладу тов. 
Бурлакова «О работе горкома 
КПСС» и отчетному докладу ре
визионной комиссии.

Выступая в прениях, делега
ты конференции подвергли спра
ведливой критике работу горко
ма КПСС, его отделов и внесли 
свои предложения по улучше
нию работы горкома и первич
ных партийных организаций.

В прениях выступило 22 че
ловека из 32 записавшихся.

Секретарь парторганизации 
конторы Подсобных предприятий 
тов. Чистяков отметил, что низо
вым партийным работникам дей
ственной помощи со стороны ра
ботников горкома партии не ока
зывается. Я неоднократно обра
щался к секретарю горкома тов. 
Алексиюк по работе своего пред
приятия, он отделывался только 
обещаниями.

Тов. Колосов (Северский за
вод) отмечал, что в листопро
катном цехе № 2 плохо постав
лена массово-политическая ра
бота. Читок и бесед не прово
дится. Начальник цеха тов. Ак- 
еючиц оторвался от рабочего кол
лектива, с докладами не высту

Новый
АКШЕНЦЕВ Н. И. 
БОГОМОЛОВ II. С. 
БУРЛАКОВ Г. II. 
БУЛАТОВА Р. С. 
БАБАНОВ А. А. 
ВЕРШИНИН В. Г. 
ВАЛОВ Д. А.
ВАЛОВА 3. И.
ВИШНЕВ И. А. 
ВОСТРЕЦОВ П. С. 
ГАПОН А. Д.
ГУЗЬ С. 10.
ЕМУШИНЦЕВ В. А.
ЕСАУЛКОВ Г. Г. 
ЗАСЫПКИН П. И.

ГЛУХОВ к. в.
КАДЫШЕВ Ф. X.
КИРЬЯНОВ в. я.

БЕРЕЗОВ А. И.
ВЯЛОВ А. П.
ЖИЛИНА А. С. 

Первый пленум ГК КПСС
После окончания работы VIII городской пар

тийной конференции состоялся первый пленум 
вновь избранного ГК КПСС. Пленум избрал 
первым секретарем горкома КПСС тов. Бурла
кова. Г. И., секретарями горкома — тов. Хо
менко М Е. и тов. Шонпуроза В. В.

Членами бюро горкома КПСС пленум избрал: 
тт. БУРЛАКОВА Г. И., ХОМЕНКО М. Е., ШОН- 
ПУРОВА В. В., ПОЗДНЯКОВА Н. С., ЕСАУЛ-

КОВА Г. Г., ЕМУШИНЦЕВА В. А., МИРО 
НЕНКО И. II..

Заведующими отделами ГК КПСС утверждены 
пропаганды и агитации — тов. Поздняков Н. С. 
партийных, профсоюзных и комсомольских орга 
низаний-тов. Есаулков Г. Г., редактором город
ской газеты «Рабочая правда» утвержден тов 
Филипьев Я. Е.

пает. Технической учебы, осо
бенно с мастерами, в цехе не 
проводится.

На усиление работы ДОСААФ 
указал в своем выступлении тов. 
Агашков.

Выступающий в прениях тов. 
Борисов (Северский завод) за
явил:

— Работники городской газе
ты «Рабочая правда» на заво
де бывают редко, в работе до
пускают ошибки, неточности. 
Стенной печати мало оказывают 
помощи.

—Партийные и комсомольские 
организации мало уделяют вни
мания воспитательной работе в 
школах, — сказала зав. гороно 
тов. Булатова,—до сих пор не
решенным остается вопрос с 
помещениями для учебы рабочей 
и сельской молодежи. Горкому 
партии эти вопросы надо ре
шать настойчивее.

—Отдел пропаганды и агита
ции горкома партии недостаточно 
вникает в идейное содержание 
работы кружков партийного про
свещения в сельской местности, 
— заявила в своем выступлении 
председатель Мраморского Сове
та тов. Шелегина.

состав горкома
ИВАНОВ А. И. 
КРАСИКОВ Л. А. 
КОВЫРЯЛОВ и. и. 
КАНДЕЕВ Б. И. 
КУРЧАВОЕ Ф. В. 
ЛОГИНОВА Н. Д. 
МЕДВЕДЕВА 3. И. 
МИРОНЕНКО И. П. 
МОКРОУСОВ в. я. 
МЕДВЕДЕВ А. П. 
МЕДВЕДЕВ В. И. 
НЕКРАСОВ Б. И. 
ПАРШУКОВ Ф. II. 
ПЕРМИНОВ В. Н. 
ПРОЖЕРИНА К. К.

Кандидаты в члены горкома КПСС

ЛАРИОНОВА К. В.
ЛОШКАРЕВА А. Г.
НИКИТИН А. Г.

Члены ревизионной комиссии
ТОРОПОВА Е. С. ШАХМИНА Т. М.
ТЕТЕРИН И. И. ШАПОШНИКОВА О. В.

— Паш завод,—говорит тов. 
Курьянов (СМ3),—расчитан па 
автоматизацию и механизацию 
трудоемких процессов, но ни 
дирекция завода, ни партком 
эти вопросы по-настоящему не 
решают. Не оказывает дейст
венной помощи и горком пар
тии.

— Горком партии принизил тре
бование к работникам исполко
ма горсовета,—заявил тов. По- 
лепишин,—и как следствие этого 
горисполком работает неудовлет
ворительно и не решил ряд важ
нейших вопросов.

В конце заседания конферен
ции выступил заместитель за
ведующего партийных, профсо
юзных и комсомольских руко
водящих органов обкома КПСС 
тов. Патраков.

Работу горкома конференция 
признала удовлетворительной и 
приняла постановление, напра
вленное на устранение недо
статков и улучшение работы.

После принятия постановле
ния, конференция тайным голо
сованием избрала новый состав 
горкома КПСС и ревизионной 
комиссии.

КПСС
ПОЗДНЯКОВ н. с.
ПОЛЕПИШИН С. А. 
ПЕРМИКИН II. Т. 
ПОПОВ Н. II.
СОКОЛОВ Л. В.
САПОЖНИКОВ в. в 
ТИТОВ в. А.
ФАДЕЕВ В. И.
ФИЛИПЬЕВ Я. Е. 
ХОМЕНКО М. Е. 
ШИГИН С. Д.
ШЕЛЕГИНА А. А.
ШАХМИН И. II.
ШОНПУРОВ в. в.
ЯСЕВИЧ Б. К.

ТЕМЛЯКОВ Б. II. 
ТРОФИМОВ Н. М. 
ЧИСЛОВ II. и.
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ВОСЬМАЯ ГОРОДСКАЯ ПАРТИЙНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ

О РАБОТЕ ПОЛЕВСКОГО ГОРКОМА КПСС
Из отчетного доклада секретаря горкома КПСС гное. Бурлакова Г. И.

Исторический съезд Комму
нистической партии Советского 
Союза дал нашей партии и все
му советскому народу ясную 
программу борьбы за построе
ние коммунистического общест
ва, принял новый Устав КПСС.

Пятая сессия Верховного Со
вета СССР утвердила Государст
венный бюджет СССР на 1953 
год. В нем запечатлены гигант
ские масштабы мирного строи
тельства, осуществляемого в Со
ветском Союзе. С единодушным 
одобрением и глубочайшим удо
влетворением встретили совет
ские люди выступление Пред
седателя Совета Министров СССР 
товарища Г. М. Маленкова, все
сторонне обосновавшего гран
диозные задачи в области внут
ренней и внешней политики со
циалистического государства.

С любовью и признательно
стью встретили трудящиеся на
шей страны постановление сен
тябрьского Пленума ЦК КПСС 
„О мерах дальнейшего развития 
сельского хозяйства СССР“ и 
последующие решения ЦК КПСС 
.и Советского Правительства о 
развитии животноводства и его 
продуктивности, об увеличении 
-производства картофеля и ово
щей.

Проводя эти мероприятия, Ком
мунистическая партия и Со
ветское правительство призвали 
наш народ досрочно выполнять 
государственные планы, полнее 
использовать технику, система
тически повышать производи
тельность труда, неустанно уве
личивать выпуск продукции, по
вышать ее качество и снижать 
себестоимость, строжайше эко
номить средства, сырье, мате
риалы, топливо, электроэнергию 
и т. д.

Горком партии после VII го
родской партийной конференции 
несколько повысил уровень пар
тийной работы, конкретнее ру
ководил первичными партийны
ми организациями, больше ока
зывал им практической помощи.

Многие первичные парторга
низации окрепли, больше стали 
проявлять инициативы в поста
новке и решении партийных и 
хозяйственных вопросов, непри
миримо относятся к недостаткам 
и отрицательным явлениям. Под
нялась роль партийных органи
заций в работе предприятий, 
колхозов и учреждений.

Остановившись на составе го
родской партийной организации, 
тов. Бурлаков подчеркнул, что 
большинство коммунистов моло
дые по партийному стажу, мно
гие имеют начальное и незакон
ченное среднее образование. Это 
требует от горкома партии, ру
ководителей парторганизаций не
устанно заботиться о повышении 
коммунистами общеобразователь
ного и идейно - политического 
уровня.

Говоря о работе с кандидата
ми в члены партии, докладчик 
сказал, что многие первичные 
парторганизации крайне медлен
но выполняют требования Уста
ва КПСС, особенно по работе с 
кандидатами в члены партии, 
имеющими просроченный стаж. 
Партком Северского завода до 
сих пор не решил вопрос о 25 

кандидатах с просроченным ста
жем.

Многие кандидаты в члены 
партии не повышают свой идей
но-политический уровень, не 
имеют партийных поручений, не 
привлекаются к подготовке воп
росов на партсобрания, не вы
ступают при обсуждении воп
росов.

Горком партии и, прежде все
го, отдел партийных, профсоюз
ных и комсомольских организа
ций не подняли ответственность 
секретарей первичных партор
ганизаций в деле воспитания 
кандидатов.

В разделе „Руководство пер
вичными парторганизациями“ 
тов. Бурлаков отметил, что гор
ком больше оказывал практиче
ской помощи первичным парт
организациям. Ежемесячно про
водились однодневные семинары 
с секретарями, обменивались 
опытом работы по практике под
готовки и проведения партий
ных собраний. Многие партор
ганизации по различным вопро
сам слушались на бюро ГК 
КПСС.

Однако, несмотря на некото
рые положительные стороны, 
уровень руководства первичны
ми партийными организациями 
еще не отвечает требованиям 
XIX съезда партии. Мы мало 
доходили в своем руководстве до 
партийных групп и отдельных 
коммунистов, часто ограничива
лись принятием решений и не 
оказывали помощи в организа
ции их выполнения. Горком не 
добился того, чтобы хорошо 
знать повседневную жизнь парт
организаций и во-время прихо
дить им на помощь.

Горком КПСС не сумел до
биться серьезного улучшения ра
боты колхозных парторганиза
ций, они попрежнему малочис
ленны, работают неудовлетвори
тельно.

Говоря о критике и самокри
тике в городской парторганиза
ции, докладчик отмечает, что 
собрания стали созываться ре
гулярнее, улучшилась подготов
ка вопросов, поднялась актив
ность коммунистов, хотя в деле 
подготовки и проведения парт
собраний имеется еще много 
недостатков.

Секретари парторганизаций 
колхоза «Путь к коммунизму» 
тов. Кузнецова, средней школы 
№ 2 тов. Безответных, лесхоза 
тов. Медведев допускают срывы 
партсобраний. В этих и некото
рых других парторганизациях 
собрания готовятся плохо, на 
обсуждение ставятся в боль
шинстве вопросы, рекомендо
ванные ГК КПСС. Часто вопро
сы готовят только сами секре
тари парторганизаций, обсужде
ние проходит неактивно, дол
жной критики недостатков нет, 
постановления носят общий от
влеченный характер и большин
ство из них не выполняются.

Отдел партийных, профсоюз
ных и комсомольских организа
ций ГК слабо контролирует под
готовку и проведение партсоб
раний, мало помогает секрета
рям в этом деле.

Не любят критику главный 
инженер и главный механик Гу- 
мешевского рудоуправления тт. 
Новоселов и Биненко. Они редко 

втречаются со стахановцами, 
не воспринимают их ценных со
ветов.

Останавливаясь на вопросе 
партийного руководства комсо
молом, тов. Бурлаков отмечает, 
что парторганизации Химлесхо- 
за, Полдневского сельсовета, гор- 
промкомбината, промкооперации 
мало проявляют заботы об ук
реплении комсомольских орга
низаций, плохо используют их 
в решении задач, стоящих перед 
коллективом. Горком ВЛКСМ до
пускал в своей работе серьезные 
ошибки, недостаточно конкретно 
руководил первичными органи
зациями, мало оказывал им прак
тической помощи.

ГК КПСС, партийные органи
зации не добились серьезного 
улучшения работы профсоюзных 
организаций, особенно промыш
ленных предприятий. Они слабо 
мобилизовали коллективы на вы
полнение государственного пла
на и социалистических обяза
тельств, во многих профоргани
зациях запущена оргмассовая и 
воспитательная работа, редко и 
на низком уровне проводятся 
профсоюзные собрания и про
изводственные совещания, не 
выполняются планы сбора проф
взносов, много формализма в 
организации соцсоревнования. 
Культурно-массовая работа по
ставлена плохо, деятельность клу
бов и красных уголков не от
вечает возросшим запросам тру
дящихся.

Городской комитет партии пос
ле выборов не добился резкого 
улучшения в работе исполкома 
горсовета и его отделов. Неудо
влетворительно работают отдел 
коммунального хозяйства и до
рожный. Городской финансовый 
отдел не выполняет плана сбора 
средств по многим статьям. Ис
полком слабо руководил работой 
горздравотдела и медицинскими 
учреждениями. Медицинское об
служивание трудящихся продол
жает оставаться на низком уров
не, слабо поставлена профилак
тическая работа.

Состояние торговли в городе 
отстает от растущих запросов 
трудящихся. Торговый отдел не 
следит за работой столовых, ма
газинов, ларьков и киосок.

В работе наших школ,—го
ворит докладчик, — низкие по
казатели. Это является резуль
татом неудовлетворительного ка
чества уроков и слабого руко
водства учебно-воспитательной 
работой со стороны городского 
отдела народного образования 
и, руководителей школ. Мало 
помогают школам исполкомы 
сельских Советов, партийные, 
профсоюзные и комсомольские 
организации.

В руководстве партийной про
пагандой городской комитет пар
тии добился некоторого улуч
шения, у коммунистов возрос 
интерес к изучению основ марк
сизма-ленинизма. Итоги учеб
ного года показали, что боль
шинство кружков и семинаров 
выполнили учебные планы, по
давляющее большинство комму
нистов усвоило пройденный ма
териал.

В этом учебном году количе
ство изучающих теорию № исто
рию партии увеличилось. Для 
коммунистов, индивидуально по

вышающих свои теоретические 
знания, организовано 11 семи
наров и групп. Значительно уве
личилось число по поднятию сво
его общеобразовательного уров
ня. ГК КПСС улучшил работу 
с пропагандистами.

Однако, — подчеркивает тов. 
Бурлаков, — партийная пропа
ганда в городе организована не
удовлетворительно и не отвеча
ет требованиям XIX съезда пар
тии в области идеологического 
воспитания коммунистов. Идей
но-теоретический уровень за
нятий во многих кружках и се
минарах продолжает оставаться 
низким. Вопросы истории пар
тии слабо увязываются с зада
чами, которые решает город
ская партийная организация.

В этом учебном году повто
ряются ошибки, имевшие место 
в прошлом году. Б парторгани
зациях Криолитового завода, Гу- 
мешевского рудоуправления на 
первых занятиях была низкая 
посещаемость, а в парторгани
зации Северского завода на за
нятиях присутствовало только 
55 процентов слушателей, в 
двух кружках занятия сорваны. 
Мало уделяется внимания уче
бе комсомольцев и молодежи.

В отчетный период усилилась 
массово-политическая работа пар
тийных организаций по разъ
яснению решений XIX съезда 
КПСС, по разъяснению реше
ний пятой сессии Верхов
ного Совета СССР. Но неудо
влетворительно ведется изуче
ние и разъяснение решения сен
тябрьского Пленума ЦК КПСС. 
На предприятиях и учреждени
ях все еще плохо с наглядной 
агитацией, низка ее роль в мо
билизации трудящихся на вы
полнение государственных пла
нов.

Отдел пропаганды и агитации 
и секретари партийных орга
низаций не приняли решитель
ных мер к закреплению агита
ционно-массовой работы по ме
сту жительства трудящихся, пу
стили ее на самотек. Заведую
щие агитпунктами ограничива
ются постановкой докладов и 
лекций при агитпунктах, а Полд- 
невской, Сысертский, Штангов- 
ский агитпункты бездействуют. 
Многие доклады и беседы про
водятся на низком уровне, по
рой оторваны от жизни и ра
боты предприятий и учрежде
ний.

В разделе о руководстве про
мышленностью, строительством 
и транспортом докладчик отме
тил, что горком и партийные 
организации повысили уровень 
руководства предприятиями и 
строительными организациями. В 
результате промышленные пред
приятия города успешно выпол
нили план 1952 года, улучши
лись качественные показатели.

Успокоившись достигнутыми 
результатами 1952 года, — го
ворит тов. Бурлаков, —мы не 
подготовили предприятия к вы
полнению повышенных заданий 
на 1953 год. Семь предприятий 
союзной, местной и кооператив
ной промышленности сорвали 
выполнение плана девяти меся
цев.

Северский . металлургический 
завод задолжал стране тысячи 
тонн стали, проката, оцинко
ванного железа и белой жести, 
допустил низкие технико-эконо
мические показатели—перерас
ходовал различных материалов 
за восемь месяцев" 1953 года 
на сумму 11,2 млн. рублей. А 
партком и завком завода, це
ховые парторганизации и проф- 
комитеты часто проходили ми
мо крупных недостатков в ра
боте цехов и отделов, слабо ор
ганизуют массово-политическую 
и воспитательную работу в це
хах и общежитиях. В решении 
этих вопросов не проявили ини
циативы комсомольская органи
зация завода.

Докладчик говорит о том, что 
строительные организации горо
да не добились выполнения пла
на по всем заказчикам, не под
няли качества строительных ра
бот, допускают срывы сроков 
ввода в эксплоатацию важней
ших объектов.

Важнейшая задача городской 
партийной организации в области 
промышленности состоит в том, 
чтобы безусловно выполнить го
сударственный план и социали
стические обязательства в этом 
году, быстро завершить подго
товку к работе в зимних усло
виях, организованно подгото
вить каждое предприятие к ус
пешному выполнению плана в 
новом 1954 году. Хозяйствен
ные руководители должны всю
ду внедрять точный график, 
поднять трудовую и технологи
ческую дисциплину, покончить 
с перерасходами, бесхозяйствен
ностью, учить кадры передовым 
методам труда, находить и ис
пользовать скрытые резервы, 
создавая все условия для высо
копроизводительной работы.

Останавливаясь на вопросах 
сельского хозяйства, докладчик 
отмечает, что государственный 
план развития животноводства 
по крупному рогатому скоту и 
свиньям колхозами не выпол
нен, собран низкий урожай зер
новых культур, картофеля и 
овощей.

Первоочередной задачей гор
кома КПСС в руководстве сель
ским хозяйством является ук
репление колхозов специалиста
ми сельского хозяйства, меха
низаторскими и другими кадра
ми. Поднять уровень работы 
колхозных парторганизаций, сде
лать их боеспособными в реше
нии главных задач в области 
сельского хозяйства. Мобилизо
вать усилия колхозников, ме
ханизаторов, работников под
собных хозяйств, специалистов 
сельского хозяйства на успеш
ное выполнение постановления 
сентябрьского Пленума ЦК КПСС 
«О мерах дальнейшего развития 
сельского хозяйства СССР».

Заканчивая отчетный доклад, 
тов. Бурлаков выразил уверен
ность, что городская парторга
низация, все коммунисты, все 
руководители предприятий, ор
ганизаций и учреждений при
мут исчерпывающие меры по 
выполнению решений XIX съез
да партии и последующих ре
шений Центрального Комитета 
Коммунистической партии Со
ветского Союза.
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ВОСЬМАЯ ГОРОДСКАЯ ПАРТИЙНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ

Прения по отчетному докладу тов. Бурлакова
БОЛЬШЕ ОТВЕТСТВЕННОСТИ 

ЗА ПОРУЧЕННОЕ ДЕЛО 
(Из выступления 
делегата северской 

парторганизации 
тов. Шахмина)

Городской комитет партии сла
бо осуществлял контроль за вы
носимыми решениями. На бюро 
горкома часто слушали о работе 
Северского завода, выносили мно
го хороших постановлений, а 
проверку их исполнения орга
низовывали слабо, в результате 
постановления оставались невы
полненными.

Завод продолжает работать 
плохо, за девять месяцев те
кущего года не выполнил госу
дарственного плана. Одной из 
причин неудовлетворительной ра
боты завода является низкий 
уровень партийной работы.

Инженерно-технические ра
ботники и командиры производ
ства не прислушиваются к го
лосу рядовых рабочих, не со
ветуются с ними, плохо учат их.

Много издается приказов ди
ректором завода, но когда от
сутствует контроль за их вы
полнением, они превращаются 
в пустую бумажку.

Городскому комитету КПСС и 
парткому нужно усилить конт
роль за выполнением постанов
лений, больше требовать с коман
диров производства ответствен
ности за порученное дело.

Улучшить 
партийное 

руководство 
комсомолом
(Из выступления

делегата тов. Орлова)
В работе городской комсо

мольской организации имеются 
существенные недостатки ввоп- 
росах воспитания молодежи, к девяти месяцев не выполнил, 
организации ее отдыха и в по- Основными причинами отста-
литической учебе. В прошлом 
учебном году около тысячи ком
сомольцев нигде не училось. В 
этом году осталось не охвачен
ными учебой более 500 комсо
мольцев, из них 300 в комсо
мольской организации Северско
го завода.

Неудовлетворительно органи
зуется соревнование, мало выд
вигают перед хозяйственными и 
профсоюзными организациями 
вопросов, связанных с улучше
нием производственной деятель
ности комсомольцев.

Многие организации органи 
зационно слабы, особенно сель
ские. Имеются случаи наруше 
ния комсомольской дисциплины: 
хулиганство, неправильное по
ведение в быту.

Горком партии руководил ком
сомолом поверхностно. Секрета
ри горкома тт. Бурлаков и Хо
менко глубоко не вникали в 
работу горкома ВЛКСМ и его 
работников. Необходимо глубже 
вникать и анализировать рабо
ту комсомола, больше оказы
вать помощи, особенно в поли
тической и общеобразователь
ной учебе комсомольцев.

В докладе много места отве
дено партийной организации Се
верского завода и это не случай
но. В отчетный период наша 
партийная организация недо
статочно работала по выполне
нию задач, которые были оп
ределены директивами XIX съез
да КПСС.

Серьезной причиной отстава
ния является то, что партийный 
комитет завода не добился ко
ренного улучшения работы це
ховых партийных организаций.

Глубже изучать работу предприятий
(Из выступления делегата тов. Гузь С. Ю.)

Коллектив Криолитового за
вода, наряду с выполнением 
плана по всему ассортименту, 
имеет низкие технико-экономи
ческие показатели, допустил пе
рерасход серной кислоты в ко
личестве 200 тонн. Перебои в 
обеспечении серной кислотой за
вода бывают часто.

Однако промышленный отдел 
горкома не занимается глубоким 
изучением работы предприятий, 
практической помощи в разре
шении производственных вопро
сов не оказывает.

Также следует отметить, что 
не выполнено горкомом партии

Коллектив будет работать с нарастающими темпами
(Из выступленггя делегата тов. Вершинина В. Г.)

В 1953 году коллектив Се
верского завода значительно уве
личил производство стали, про
ката и белой жести, но план 

вания завода является то, что 
коллектив недостаточно подго
товился к выполнению повы
шенных требований по качест
ву продукции, не ликвидировал 
случаи нарушения'технологии, 
не решил ряд вопросов по улуч
шению качества белой жести и 
снижению расхода олова.

Для того, чтобы улучшить 
работу, мы провели реконструк

Конкретно руководить строительными 
организациями

(Из выступления делегата, начальнггка Северского 
стройуправления тов. Гапон)

Воодушевленные решениями 
пятой сессии Верховного Совета 
СССР и речью Председателя Со
вета Министров СССР товарища 
Маленкова строители особенно 
напряженно трудились в авгу
сте и сентябре и добились в этот 
период неплохих показателей.

При плане за девять месяцев 
372G квадратных метров введе
но в эксплоатацию 4123 квад
ратных метра, жилые дома сда
ны в эксплоатацию только с хо

Первичным партийным организациям 
нужна практическая помощь 

(Из выступления делегата шов. Мироненко)

Партийные собрания не везде 
проводились регулярно, плохо 
работали агитколлективы.

Партком и цеховые бюро сла
бо контролируют деятельность 
цехов и мало помогают адми
нистрации решать производст
венные вопросы. Партийные бю
ро цехов и партком завода об
суждали на своих заседаниях 
причины отставания, но дело 
до конца не доводили. Долг стра
не по металлу до сих пор не 
ликвидирован.

и исполкомом горсовета реше
ние седьмой городской партий
ной конференции по обеспече
нию города квалифицированны
ми кадрами учреждений куль
туры (клубов, кино). Куль
турно-массовая работа в куль
турно-просветительных учреж
дениях стоит на низком уров
не, в городе нет ни одного те
атрального специалиста с выс
шим или средним образованием, 
а также нет квалифицирован
ных кадров по физической ку
льтуре и спорту.

Отдел культуры исполкома го
родского Совета мало уделяет 
внимания воспитанию кадров 
культпросветучреждений. Плохо

цию мартеновских печей, об
жимного стана, в лудильном 
цехе введены новые автоматы. 
Имеются все возможности для 
того, чтобы наверстать упущен
ное, выполнить план и обяза
тельства.

Задача партийной организа
ции и руководства завода сей
час состоит в том, чтобы все 
силы бросить на борьбу за эко
номию олова, улучшить поли
тико-массовую работу среди кол
лектива, сделать так, чтобы 
срывы графика, нарушение тех
нологии, учеба рабочих стали

рошей оценкой. Строители мог
ли бы работать лучше, если бы 
горком партии и горисполком бо
лее конкретно руководили строи
тельными организациями. Мы не 
имеем собственного кирпича, 
его приходится завозить на авто
машинах более, чем за сто ки
лометров, а это приводит к боль
шим перерасходам средств, а ча
сто и к срывам выполнения важ
нейших работ. Необходимо, что
бы горком КПСС и горсовет

Следует отметить и то, что 
бюро ГК КПСС многого не сде
лало для улучшения работы 
предприятий, не сумело подчи
нить всю организаторскую и по
литическую работу выполнению 
производственных заданий, не 
решило вопрос о строительстве 
новых школ и хлебокомбината 
в северной части города.

Секретарям ГК КПСС надо 
чаще бывать в партийных ор
ганизациях и больше оказывать 
им практической помощи.

используются наши имеющиеся 
профсоюзные клубы, неудовлет
ворительно работает художест
венная самодеятельность.

Отделу пропаганды и агита
ции горкома партии следовало 
бы заняться по-настоящему под
бором и воспитанием кадров уч
реждений культуры. Если бу
дет улучшена культурно-массо
вая работа, меньше будет нару
шений общественного порядка 
со стороны молодежи.

Горкому партии и исполкому 
городского Совета необходимо 
обратиться с просьбой в облис
полком к нашему депутату тов. 
Николаеву о выделении автобу
сов для города.

предметом обсуждения всех це
ховых партийных организаций.

Городской комитет партии не
достаточно руководит промыш
ленностью города, его секрета
ри тт. Хоменко и Бурлаков 
редко бывают в цехах завода и 
недостаточно помогают в прод
вижении отдельных производст
венных вопросов.

От имени коллектива завода 
я заверяю городскую партийную 
конференцию, что коллектив за
вода улучшит свою работу и 
будет работать с нарастающими 
темпами.

быстрее решили вопрос о строи
тельстве в нашем городе кир
пичного завода.

Недостаточно уделяет внима
ния отдел пропаганды и а!ита- 
ции горкома партии удовлетво
рению культурных спросов строи
телей, в частности в газетах и 
журналах. Многие коммунисты, 
инженерно-технические . работ
ники стройуправления лишены 
возможности выписать централь
ную или областную газету.

БОЛЬШЕ ВНИМАНИЯ СЕЛЬСКИМ 
ПАРТИЙНЫМ ОРГАНИЗАЦИЯМ

(Из выступления 
делегата тов. Рябухина) 

Городской комитет партии за 
отчетный период много рассмат
ривал вопросов на своих засе
даниях, но вопрос об электри
фикации села Полдневая не ста
вился, а в этом ощущается острая 
необходимость. Пз-за отсутствия 
электроэнергии нет возможности 
вводить на многих объектах ме
ханизацию, облегчить трудоем
кие процессы работы.

Попрежнему плохо работают 
на селе торгующие организации, 
в магазинах часто отсутствуют 
товары первой необходимости, 
как-то: керосин, соль, гвозди и 
исключительно плохая выпечка 
хлеба.

Слабо работает у нас партор
ганизация. Дисциплина коммуни
стов желает много лучшего. Пер
вые занятия кружков партийно
го просвещения были сорваны 
и это мало кого беспокоит.

Горкому партии надо глубже 
вникать в работу партийных ор
ганизаций и конкретно руково
дить ими.

Готовить кадры 
для сельского хозяйства

(Из выступленггя 
делегата

тов. Богомолова)
Наряду с положительными мо

ментами в работе горкома и его 
отделов имеются серьезные не
достатки в вопросах идеологи
ческой работы, особенно на селе. 
Решение сентябрьского Пленума 
ЦК КПСС до сих пор не дове
дено до сознания каждого кол
хозника.

Немало у нас недостатков и 
в работе с кадрами. В колхозах 
города не все руководители зна
ют работу сельского хозяйства, 
их надо учить. Необходимо за
няться подготовкой механизатор
ских кадров, в которых колхо
зы ощущают большую потреб
ность.

УСИЛИТЬ БОРЬБУ 
С НАРУШИТЕЛЯМИ 

ОБЩЕСТВЕННОГО ПОРЯДКА
(Из выступления 

делегата 
тов. Фадеева В. И.) 
Как видно из доклада тов. Бур

лакова, административные ор
ганы недостаточно ведут борь
бу с нарушителями обществен
ного порядка. Число преступ
лений по сравнению с 1952 годом 
не уменьшается. Большинство 
нарушений общественного по
рядка относится за счет моло
дежи, особенно по Криолитовому 
заводу.

Одной из причин большого 
процента’ преступности и нару
шения общественного порядка 
является отсутствие массово
разъяснительной работы среди 
рабочей молодежи. Работники 
административных органов с док
ладами о советском законода
тельстве перед молодежью не 
выступают. Не требует этого с 
них и отдел пропаганды и аги
тации горкома партии, его за
ведующий тов. Поздняков.
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Навстречу Октябрю Восьмая сессия Генеральной
Ассамблеи ООНСОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА КОЛЛЕКТИВА

ГУМЕШЕЕСКОГО РУДОУПРАВЛЕНИЯ
Включаясь в социалистическое 

соревнование в честь 36 годов
щины Великой Октябрьской со
циалистической революции, кол
лектив Гумешевского рудоуправ
ления взял на октябрь следую
щие обязательства:

значительно перевыполнить 
план по добыче руды и выра
ботке электроэнергии;

снизить себестоимость руды 
на два процента против плана 
и дать качество руды не ниже 
101 процента к заданию;

По полторы—две нормы
Развернув социалистическое 

соревнование за выполнение обя
зательств, принятых в честь 36 
годовщины Великой Октябрьской 
социалистической революции, 
коллектив шлакоблочного цеха 
Криолитового завода по выпу
ску шлакоблоков изо дня в день 
дает по полторы—две нормы в 
смену.

За 15 дней октября цех из
готовил 31 тысячу шлакоблоков 
при плане 25 тысяч.

Комбинат Производственных 
предприятий не справляется с планом

Коллектив комбината Произ
водственных предприятий Север
ского стройуправления длитель
ное время не выполняет произ
водственного плана. Выпуск про
дукции с каждым месяцем умень
шается. Для примера можно при
вести такие цифры: если в ию
ле этого года выполнение плана 
составляло 91,8 процента, то в 
августе—71,2 процента, а в сен
тябре — 55,1. Плохо комбинат 
работает и в октябре.

Основной причиной отстава
ния является то, что админи
страция стройуправления не при
нимает никаких мер к налажи
ванию нормального снабжения 
цехов нужным количеством ма
териалов.

Так, шлакоблочный завод вы
полнил план на 60 процентов 
только потому, что не организо
вана своевременная доставка 
шлака, а с 24 сентября по 5 
октября завод не работал из-за 
отсутствия цемента. Сейчас ра
боты ведутся только в одну сме
ну и завод снова под угрозой 
останова. Частые простои бы
вают из-за недостатка топлива 
в парокотельной.

Плохо работают на комбинате 
лесопильный завод, строитель
ный и столярный цехи. Здесь 
простои объясняются тем, что 
не организовано своевременное

Из последней почты

Еще раз об автобусном обслуживании трудящихся
Чтобы добраться до Северско

го—большое событие. Для это
го нужно затратить не менее 
5—6 часов. Автобусы по пере
возке пассажиров ходят от слу
чая к случаю.

Правда, заводские автобусы 
курсируют, но ехать тем, у ко
го нет абонементов из Северского 
завода, воспрещается.

повысить производительность 
труда на одного рабочего на три 
процента против плана;

пустить в эксплоатацию пер
вую очередь кирпичного произ
водства п обжечь не менее 15 
тысяч штук кирпича.

Б. Ясевич, 
директор рудника.

Л. Красиков, 
секретарь партийного бюро 

рудника.
М. Макаров, 

председатель рудкома.

Производственный подъем в 
цехе нарастает с каждым днем.

Коллектив шлакоблочного це
ха, горя желанием достойно 
встретить 36 годовщину Октяб
ря, выполнит свои обязательст
ва с честью.

Л. Шапошникова, 
председатель цехового 

комитета шлакоблочного 
цеха.

снабжение лесом, гвоздями и пи
ломатериалами.

Не менее важной причиной 
отставания комбината является 
и то, что его руководители — 
директор тов. Новиченко, секре
тарь парторганизации тов. Иль
ин и председатель профсоюзно
го комитета тов. Дьяченко пу
стили на самотек политико-мас
совую работу с коллективом, не 
проводятся совещания с рабочи
ми о причинах отставания, а 
рабочие собрания проводятся от 
случая к случаю.

Мало уделяют внимания ра
боте комбината и руководители 
стройуправления. Достаточно ска
зать, что на рабочих собраниях 
ни разу не бывали представители 
от стройуправления.

Коллектив строителей в честь 
36 годовщины Великого Октября 
взял повышенные обязательства, 
выполнение которых во многом 
зависит от четкой и слаженной 
работы комбината Производст
венных предприятий. Но при 
таком положении, в котором сей
час находится комбинат, гово
рить об улучшении работы тру
дно.

Что думает по этому поводу 
руководство стройуправления по
ка неизвестно.

Ж. Соловьев.

С такими безобразиями сми
рились руководители Северского 
завода.

Спрашивается, когда же тру
дящиеся города будут иметь 
возможность пользоваться авто
транспортом для проезда гз По- 
левского в Северский и обрат
но?

Л. Терземан.

ДНЕВНОЕ ЗАСЕДАНИЕ 
СПЕЦИАЛЬНОГО 

ПОЛИТИЧЕСКОГО КОМИТЕТА
16 ОКТЯБРЯ

ЙЫО-ИОРК, 16 октября. 
(ТАСС). На дневном заседании 
Специального политического ко
митета 16 октября началось об
суждение второго пункта пове
стки дня—«Положение лиц ин
дийского происхождения в Южно- 
Африканском Союзе—доклад ко
миссии «добрых услуг» Органи
зации Объединенных Наций».

Выступивший на заседании 
комитета представитель Индии 
заявил, что вопрос о положении 
лиц индийского происхождения 
в Южно-Африканском Союзе не 
сходит с повестки дня Гене
ральной Ассамблеи с 1946 года 
и что все усилия Индии, напра
вленные на урегулирование это
го вопроса, явились безуспеш
ными из-за отрицательного от
ношения к нему со стороны Юж
но-Африканского Союза.

Представитель Индии указал, 
что правительство Южно-Афри
канского Союза попрежнему про
должает свою политику расовой 
дискриминации, что положение 
лиц индийского происхождения 
все более и более ухудшается и 
что такого рода действия про
тиворечат положениям Устава 
ООН и декларации прав чело
века. В период между седьмой 
и восьмой сессиями Генеральной 
Ассамблеи, заявил представитель 
Индии, правительство Южно- 
Африканского Союза приняло 
ряд новых законов и провело 
ряд мероприятий, еще более 

। ухудшающих положение лиц ин
дийского происхождения.

В конце своей речи делегат Ин
дии внес от имени 17 государств 
(Афганистана, Боливии, Бирмы, 
Египта, Гватемалы, Гаити, Ин
дии, Индонезии, Ирана, Ирака, 
Ливана, Либерии, Пакистана, 
Филиппин, Саудовской Аравии, 
Сирии и Йемена) резолюцию, 
в которой предлагается сохра
нить комиссию «добрых услуг», 
созданную на 7-й сессии Гене
ральной Ассамблеи ООН, а пра
вительству Южно-Африканского

НАРУШЕНИЯ АМЕРИКАНСКОМ СТОРОНОЙ 
СОГЛАШЕНИЯ О ПЕРЕМИРИИ

В КОРЕЕ
ПЕКИН, 17 октября. (ТАСС). 

По сообщению корреспондента 
агентства Синьхуа из Кэсона, 
вчера на заседании секретарей 
военной комиссии по перемирию 
американская сторона признала 
еще пять случаев нарушения 
соглашения о перемирии амери
канскими военными самолета
ми. В четвертый раз после пе
ремирия американская сторо
на официально признала, что ее 
военные самолеты вторгались в 
воздушное пространство корей
ско-китайской стороны.

Секретарь от корейско-китай
ской стороны в военной комис
сии по перемирию полковник 

Союза настоятельно предлагает
ся сотрудничать с этой комис
сией, которая должна предста
вить доклад о результатах своей 
работы девятой сессии Гене
ральной Ассамблеи.

Представитель Южно-Афри
канского Союза заявил, что он 
сделает свое заявление позже.

В ПОЛИТИЧЕСКОМ КОМИТЕТЕ
НЬЮ-ЙОРК, 17 октября. 

(ТАСС). Па утреннем заседании 
16 октября Политический коми
тет приступил к обсуждению 
проекта резолюции 13 арабских 
и азиатских стран по мароккан
скому вопросу.

Представитель Гватемалы, вы
ступивший в поддержку про
екта резолюций 13 арабских 
и азиатских стран, заявил, что 
его делегация будет голосовать 
за эту резолюцию и впредь на
мерена поддерживать все усилия 
Организации Объединенных На
ций, направленные на предо
ставление полной независимости 
несамоуправляющимся террито
риям и зависимым странам.

Делегаты Голландии, Канады, 
Турции, Доминиканской респуб
лики, Таиланда и Гаити выска
зались против проекта резолю
ции арабских и азиатских стран.

НЫО-ЙОРК, 17 октября. 
(ТАСС). Вчера было созвано за
седание Политического комитета 
для обсуждения проектов резо
люций, внесенных по мароккан
скому вопросу. Однако после 
выступления гоминдановца, от
казавшегося поддержать проект 
резолюции арабских и азиатских 
государств в его настоящем ви
де, желающих выступить не 
оказалось. Представитель Сирии 
внес предложение отложить об
суждение проектов резолюций до 
понедельника 19 октября. Не
смотря на возражения предста
вителей колониальных держав, 
большинство комитета приняло 
предложение Сирии. За это пред
ложение голосовало 40 делега
ций, в том числе СССР, УССР, 
БССР, Польши и Чехословакии. 
Делегации 11 стран, в том 
числе США и Англии, голосо
вали против этого предложения.

Жу Пон потребовал, чтобы аме
риканская сторона приняла се
рьезные меры, чтобы не допу
стить повторения подобных слу
чаев.

ПЕКИН, 17 октября. (ТАСС). 
Как сообщает корреспондент 
агентства Синьхуа, вчера ко
рейско-китайская сторона не 
могла проводить разъяснитель
ную работу среди военноплен
ных в секторах № 48 и № 51, 
так как засланные в лагеря 
чанкайшистские агенты заперли 
пленных в помещениях и пе
дали им возможности присутст
вовать на беседе.

ВИЗИТ ДРУЖБЫ
КОНСТАНЦА. В порт Констан

цу прибыл по приглашению Ру
мынского правительства с офи
циальным визитом дружбы от
ряд советских военных кораблей 
под командованием вице-адмира
ла В. А. Пархоменко. Па под
ходе к Констанце отряд кораб
лей был встречен двумя эскад
ренными миноносцами Румын
ского военно-морского флота. 
После обмена салютом наций В 
21 залп корабли встали на внеш
нем рейде Констанцы.

По прибытии вице-адмирал 
В. А. Пархоменко с группой офи
церов нанес визит командующе
му Румынским военно-морским 
флотом, затем был нанесен ви
зит местным властям г. Кон
станцы.

По случаю прибытия наших 
кораблей город принял празд
ничный вид. На зданиях подня
ты советские и румынские флаги.

16 октября командующий Ру
мынским военно-морским фло
том с группой офицеров посетил 
наши корабли с ответным визи
том.

16 октября делегация совет
ских моряков возложила в Кон
станце венки на могилы совет
ских воинов, павших в боях за 
освобождение Румынии от фа
шистских оккупантов. При воз
ложении венков состоялся ми
тинг, на котором присутствовало 
около 10.000 трудящихся города.

Пребывание наших моряков в 
Констанце вылилось в демонст
рацию дружбы между советским 
и румынским народами. Совет
ские моряки пробудут в Румы
нии несколько дней.

ИЗВЕЩЕНИЕ
Сегодня, в 7 ч. вечера, в библи

отеке ГК КПСС, состоится заня
тие семинара партийного акти
ва. Будет прочитана лекция на 
тему «Докапиталистические фор
мации и подготовление капита
листического способа производ
ства» .

Па лекцию приглашаются все 
желающие изучать политэконо
мию.

Редактор Я. Е. ФИЛИПЬЕВ.

Городской 
кинотеатр

22-23 
октября

художественный фильм
«Секретарь райкома»

Начало сеансов в 3-5-7 -и 9 ч. в.

Давсдится до сведения всех 
абонентов, пользующихся элек
троэнергией от сетей Полевско- 
го Криолитового завода о том, 
что оплата за пользование 
электроэнергией должна про- 
изводиться абонентами не 
позднее 10 числа каждого 
месяца.

Все'абоненты, не погасившие 
задолженность к указанному 
времени, будут отключаться от 
электросети. Лица самовольно 
подключившиеся к электросети 
будут отключаться сроком на 
три месяца и привлекаться к 
судебной ответственности.

ЛАКИЗА Иван Петрович, прожи
вающий в г. Полевском, Октябрь
ский поселок, барак № 13, кв. №15, 
возбуждает судебное дело о ра
сторжении брака с его женой ЛА
КИЗА Марией Федоровной, прожи
вающей Брянская область, Красно
горский район, Еловский сельский 
Совет, поселок Байлуки.

Дело будет слушаться в нарсуде 
II участка г. Полевского.
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